

« Médecins du Monde promeut une approche de la santé mentale des personnes en situation de précarité fondée sur le **soutien psycho-social**, permettant de prendre en compte leur différentes problématiques, en s'appuyant sur les techniques développées à l'international détaillées dans les ouvrages ci-dessous :

- « L'approche communautaire des programmes de Santé Mentale et Soutien Psychosocial » IASC (Inter Agency Standing Committee)
- « Santé mentale et soutien psychosocial dans les situations d'urgence » IASC
- « Evaluation des besoins et ressources en santé mentale et soutien psychosocial – Vademecum pour les situations humanitaires » OMS – UNHCR
- « Manuel pour la prise en charge psychosociale des mineurs étrangers non accompagnés » Enée
- « Instrument d'évaluation des systèmes de santé mentale » WHO-AIMS / OMS IESM